

PCR mantiene la calificación de “AAA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera Banco Procredit S.A.

Ciudad de Quito (abril 08, 2021): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación de “AAA-” a la Fortaleza Financiera de **Banco Procredit S.A.** Su principal sustento es el fuerte soporte que recibe la entidad de su principal accionista (Procredit Holding); así como el bajo perfil de riesgo de crédito a raíz de su cambio de modelo de negocio, reflejado en los buenos niveles de mora y cobertura que mantiene la institución. Adicionalmente, se resalta el buen manejo de la liquidez que presenta la entidad, aunado a un manejo correcto del riesgo de solvencia; igualmente, se observa un manejo sobresaliente del riesgo operativo especialmente en el aspecto de continuidad del negocio y seguridad de la información. Por otra parte, se debe mencionar que la entidad como consecuencia del cambio en el modelo de negocio mantiene una utilidad operativa negativa desde el 2015, el cual ha ido disminuyendo progresivamente a través de un control de gastos y la mayor generación de ingresos.

Banco ProCredit Ecuador forma parte de la red de bancos ProCredit, cuya empresa matriz es la compañía ProCredit Holding, con sede en Frankfurt, Alemania. La historia institucional del banco inicia en el año 2001, cuando las instituciones Internationale Projekt Consult (IPC) y la Fundación Döen e Internationale Micro Investitionen (IMI), esta última posteriormente cambió su razón social a ProCredit Holding (PCH) adquirieron la compañía Alternativas Financieras Sociedad Anónima (ALTERFINSA). Después, entre agosto y septiembre 2001, se cambió la denominación social a Sociedad Financiera Ecuatorial Sociedad Anónima (SFE) y finalmente en mayo 2004 se cambió la denominación social a Banco ProCredit Sociedad Anónima.

A diciembre 2020, Banco Procredit S.A. se encuentra en el segmento de bancos privados pequeños del país y se ubica en la posición número catorce respecto al total de activos del sistema, con una participación de 1,01%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 465,17 millones. De igual forma, la entidad ocupa la posición catorce del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 1,00% y 1,13% respectivamente.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Fortaleza Financiera (País)

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista de Riesgo
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.